

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la construcción de 24 escuelas y 24 viviendas para Maestros en diversas localidades de la provincia.

Se saca a concurso-subasta la construcción de 24 escuelas y 24 viviendas para Maestros en diversas localidades de la provincia de Málaga, por importe global de 4.862.998,89 pesetas, con arreglo al pliego de condiciones económico-administrativas publicado en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga», de fecha 1 del actual.

La fianza provisional para optar a las obras será el 2 por 100 del importe total, ascendiendo a 97.259,97 pesetas, que se ingresará en la Caja de la Diputación o en la General de Depósitos, a disposición del Ilmo. Sr. Presidente de la Corporación.

El plazo de presentación de ofertas será de veinte días hábiles, en horas de diez a trece, en la Secretaría de la Diputación, contados a partir del día siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En el referido «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga», de fecha 1 de abril de 1962, se expresa cuanto reglamentariamente procede a este concurso-subasta.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Málaga, 2 de abril de 1962.—El Presidente.—1.450.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza por la que se anuncia subasta para la contratación de la ejecución de las obras de conducción de aguas en la localidad de Azuara.

Esta Corporación provincial, en sesión ordinaria celebrada el día 24 de febrero de 1962, acordó aprobar el proyecto y los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han de regir en la contratación de la ejecución de las obras de conducción de aguas en la localidad de Azuara, e iniciar los trámites reglamentarios para la publicación del anuncio relativo a la subasta de las mismas.

Las condiciones de este anuncio son las siguientes:

Datos técnicos

Arqueta de toma, seguida de un pequeño tramo de conducción; depósito de bombeo; estación elevadora; tubería de impulsión; depósito regulador y tubería de suministro.

Presupuesto de contrata: 1.022.184,69 pesetas.

Tipo de licitación: A la baja de dicho presupuesto.

Fianza provisional: 20.463,69 pesetas.

Fianza definitiva: El 4 por 100 de la adjudicación.

Licitadores: Podrán tomar parte en la licitación las personas naturales y jurídicas que hallándose en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, no estén comprendidas en alguno de los casos de excepción señalados por la legislación vigente.

Lugar, hora y plazo de presentación de plicas: Las proposiciones se presentarán en la Secretaría General de la Excelentísima Diputación (Negociado Central), en los días y horas hábiles de oficina, dentro de los veinte días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hasta las trece horas del último de ellos.

Lugar, día y hora de apertura de plicas: La apertura de pliegos tendrá lugar a las doce horas del primer día hábil siguiente al en que haya terminado el plazo de presentación de proposiciones, en el salón de sesiones del Palacio provincial.

Duración del contrato y forma de verificar los pagos: El plazo máximo para la total ejecución del proyecto será de doce meses.

La forma de verificar el pago, mediante certificaciones de obra, con cargo al presupuesto especial de cooperación de 1961-62 y a la aportación a abonar por el Ayuntamiento.

No se precisa para la validez del contrato que pueda derivarse de esta subasta ninguna autorización superior.

Todos los gastos que se originen con motivo de esta licitación, incluido el importe de los anuncios, serán de cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición: El que figura al final del presente anuncio.

Modelo de proposición

Don con domicilio en, calle de, número, con documento nacional de identidad núm., enterado del anuncio publicado con fecha en el «Bole-

tín Oficial del Estado» núm. y de las condiciones que se exigen para la obra de en, se comprometo a realizarla con sujeción a las normas del proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas por la cantidad de (en letra) pesetas.

Asimismo se comprometo a abonar a los obreros que utilice en esta obra las remuneraciones mínimas de todo orden en cuantía no inferior a los tipos fijados que a la sazón rijan en la localidad fijados por el Ministerio de Trabajo.

(Fecha y firma del proponente.)

Zaragoza, 27 de marzo de 1962.—El Presidente.—1.440.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Albaterra (Alicante) por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de «Terminación de un edificio con seis Escuelas y anexos» en esta localidad.

Se anuncia subasta pública para contratar la ejecución de las obras de «Terminación de un edificio con seis Escuelas y anexos» en esta localidad, con arreglo al anuncio detallado que se publica en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 80, de 6 de abril de 1962.

El tipo de licitación, a la baja, es de 572.911 pesetas.

La fianza provisional, de 11.460 pesetas, y la definitiva, del seis por ciento del importe del remate.

La presentación de plicas, en este Ayuntamiento, todos los días hábiles, hasta el 3 de mayo próximo, inclusive, de diez a trece horas.

La subasta se celebrará en esta Casa Consistorial el día 4 de mayo de 1962, a las doce horas.

El proyecto, pliegos de condiciones y demás antecedentes estarán de manifiesto en la Secretaría municipal durante el período de licitación.

Albaterra, 7 de abril de 1962.—El Alcalde accidental, Elías Davó.—1.528.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Blanes por la que se anuncia segunda subasta para la construcción de la Casa de Correos y Telégrafos de esta villa.

Declarada desierta por falta de licitadores la primera subasta para construcción de la Casa de Correos y Telégrafos de esta villa, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 44, del 20 de febrero de 1962, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» número 22, de la misma fecha, se anuncia segunda subasta con carácter urgente, que se celebrará en esta Casa Consistorial con arreglo a las condiciones que figuran en dicho anuncio, admitiéndose proposiciones durante el plazo de diez días, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Blanes, 30 de marzo de 1962.—El Alcalde, Rodobaldo Aldama Adala.—2.254.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Navacarnero por la que se anuncia subasta pública para la enajenación de la casa número 47 de la calle de Asensio Cabanillas, de esta Villa, y terreno adosado en su parte posterior

Na habiéndose formulado reclamación alguna durante el período de exposición contra el pliego de condiciones, y en ejecución de lo acordado por el Ayuntamiento Pleno en su sesión del día 26 de febrero último, se anuncia subasta pública para la enajenación de la casa número 47 de la calle de Asensio Cabanillas, de esta Villa, y terreno adosado en su parte posterior con una medición aproximada de 2.022-01 metros cuadrados, bajo el tipo de licitación de 209.480,23 pesetas.

La subasta tendrá lugar en el despacho del señor Alcalde, y bajo su presidencia o Concejal en quien delegue, con la asistencia del Secretario de este Ayuntamiento o de quien haga sus veces, a las trece treinta horas del día siguiente hábil en que se cumpla veinte hábiles desde el siguiente de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las restantes condiciones y modelo de proposición a que la subasta se contrae son los mismos que las que aparecen publicadas con relación a este Ayuntamiento en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 117, del día 20 de junio de 1960.

Navacarnero, 27 de marzo de 1962.—El Alcalde.—1.422.